

Tirada: 2.967 Categoría: Andalucía
Difusión: 2.336 Edición: Jaén
Audiencia: 7.008 Página: 3



AREA (cm2): 229,6 OCUPACIÓN: 22% V.PUB.: 2.017 € COLEGIOS DE ABOGADOS

CONGRESO NACIONAL DE LOS ABOGADOS DE HISPAJURIS

Los abogados de Hispajuris celebraron ayer congreso nacional en Jaén con ponencias y debates celebrados en el Colegio de Abogados, en un evento organizado por el despacho Carazo Carazo. También disfrutaron de las joyas culturales de la ciudad, con una visita a la catedral. La concejal de Deportes y Turismo, Charo Morales de Coca, les dio la bienvenida y les animo a conocer «los lugares más emblemáticos de nuestra ciudad para que todo el que nos visite haga de mensajero de todo lo bueno que aquí tenemos».

